



法花断層を見て歩こう会開催 ～阪神淡路大震災から30年～

今年も1月12日に「法花断層を見て歩こう会」を開催いたしました。
当日は晴天に恵まれ澄んだ空気の中、総勢55名の方々が楽しく登山されました。地区外からも大勢の方が参加され下山後は産業振興・交流部会による竜王鍋を美味しくいただくことが出来ました。
1995年1月17日の阪神淡路大震災を忘れることがないよう、その近日にこの歩こう会を開催して来ました。
今回をもちまして健康・福祉部会の事業としては終わりますが、これからも続けていただけたらと願っております。
最後にこれまで「法花断層を見て歩こう会」に携わっていただいた方々に感謝申し上げます。有り難うございました。

健康・福祉部会 部長 千早仁大幸



税の申告会場について

※昨年会場とは異なりますのでご注意ください

◎とき

2月17日(月)～3月17日(月)

午前9時～午後5時(受付終了時間:午後4時)

※土曜日、日曜日、休日を除く。

※会場の混雑状況によっては終了時間前に受付を締め切ることがあります。

◎ところ

伊賀市民体育館 管理棟多目的室 (伊賀市緑ヶ丘東町920)

※申告会場は、所定の日時・場所以外には開設していません。

・確定申告会場の混雑緩和のため、会場への入場には、「入場整理券」が必要です。

整理券は、会場当日配付するほか、LINEアプリを使えば事前に入手することも可能です。

なお、整理券の配付状況によっては、後日の来場をお願いすることがあります。

※合同申告会場開催期間中は、「上野税務署」「伊賀県税事務所」「伊賀市役所」内には、申告会場を設けていませんのでご注意ください。



各地区で新年の行事が行われました



菊昌院 (法花)

令和6年12月31日午後11時50分より
令和7年度に向けての祈祷が行われました。



応感神社 (法花)



令和7年1月1日(元旦)
午前1時00分より歳旦祭が行われました。
新年を祝い、一年の国家安泰、五穀豊穡、
氏子崇敬者の繁栄を祈願するまつりです。



応感神社 金刀比羅神社 (七本木)

令和7年1月1日(元旦)午前1時より
応感神社で歳旦祭があり、七本木区では
午前9時から金刀比羅神社で新年の座拝
を執り行いました。参拝のあとお神酒を頂き、
地区の方々に囲炉裏を囲み、新たな1
年の始まりをお祝い致しました。穏やかな
天候にも恵まれて、素晴らしい1年の幕開
けとなりました。



長楽寺 (法花)

令和7年1月1日午前1時00分より
令和7年度に向けての祈祷が行われました。



法花いきいきサロン

1月18日(土)法花集落センターに
おいて法花カラオケクラブによる歌や
まちがい探しのクイズなどを楽しみました。



元旦祭 鉤引き神事 (大野木)

菅原大邊神社の元旦祭が1月1日に大野木、大内両区長、総代、
氏子青年会、敬神婦人会参拝のもと10時より斎行され、本年の
安全と繁栄を米森禰宜さんにより祈祷いただきました。
1月3日には大野木に伝承する鉤引き神事が今年は清水小場が
当番で早朝より神社に集合し奉仕されました。
準備した藁でしめ縄(10数メートル)を作り、左右の神木に懸け、
長老が「鉤引き唄」の音頭をとると一同はしめ縄に各自の鉤を掛け
て「フィッショ、フィッショ」と引き寄せ、縄が切れると豊作の吉兆が
表れたとして神事が終わりました。



子守神社山ノ神神事 (大内)

令和7年1月7日(火)午後3時00分より
子守神社山ノ神神事を行いました。
これまでコロナ禍で神事後、直会はやむ
なく中止していましたが、5年ぶりに行うこ
とが出来、直会を通じて一同、山ノ神様に
感謝させていただきました。



「鉤引き唄」

西の国の糸錦、東の国の銭金、早生の実もよかれ、
中生の実もよかれ、晩生の実もよかれ、五穀成就、
此の所へ引き寄せよー
ヨーイ～ヨーイ～ヨーイ～ヨーイ～ヨーイ～トなあー



消防出初式 上野西分団では放水訓練を実施しました

1月11日(土)令和7年伊賀市消防出初式が伊賀市文化会館で行われ、終了後上野西分団では成和西小学校前の岩根川堤防で消防団員による放水訓練を実施しました。2024年は、地区の皆様の火災、防災に対する警戒の意識が高く、花之木管内での火災、風水害などによる消防団出動の回数も少なく済みました。ありがとうございました。2025年も消防団と致しましては、地域の警防活動を中心に活動をして行きたいと思っておりますので、ご理解ご協力のほど、よろしくお願い致します。 花之木消防団 班長 米島正統



防災訓練・消防訓練実施

1/16(木)花之木地区住民自治協議会で防災訓練・消防訓練が行われました。伊賀市 防災危機対策局より指導員の方をお招きし、防災についての心構えを教えて頂き、成和西小学校の運動場に設置されている防災倉庫の備品点検、発電機の操作、簡易テントの組み立てを行いました。その後、消火器の放水訓練、非常口からの迅速な避難訓練を行いました。近年多発している自然災害につきましても、他人事ではありません。住民の皆様の生命と財産を守るために、更なる取り組みを続けて参ります。



人権啓発ポスター 成和西小学校児童作品を各地区で掲示します



1/16(木)成和西小学校の児童(6年生)より、人権啓発ポスターを各地区の公民館へ掲示してもらいたいとの申し入れがありました。勇気を出しての申し入れ、人権啓発への志し、役員一同も児童たちの志しに称賛し、もちろん快諾させて頂きました。各地区の公民館に掲示されていますので、ぜひご覧いただき、人権について考える機会としていただければ幸いです。児童のみなさん、ありがとうございました。

キラッと輝け！地域応援補助金事業について

市からの事業決定を受け、支援サポート事業を立上げました。事業内容は安心・安全に生活するため、助け合い・支え合いの一環として、生活全般に係るお手伝い等を実施していく仕組みづくりをし、実施していくものです。本年度は大野木地区で活動中の「大野木お助け隊」との連携により実施しました。なお、各地区においては、地域の実情に合わせた支援サポートの仕組みづくりをお願いしています。また、並行してホームページを11月に開設しました。今後地区行事などの掲載を予定していますので、記事等があれば市民センターへ連絡ください。

花之木保育園

1/16・17「子どもフェスティバル in 花之木(あそぼ)」

子どもたちが様々な材料を使って、こま・だるま落とし・おもちゃつき・屋台などを作りました。おうちの人と縁日、新春のあそびを思いっきり楽しんだ2日間でした。



1/23「くノ一サッカー教室」

くノ一サッカー教室に4・5歳児が参加しました。ボールを使って体を動かす楽しさを味わったりチームに分かれて試合をしました。みんなでボールを追いかけてゴールを目指して頑張りました。

成和西小学校

1月15日(水)1・4・6年生の学習発表(さくら集会)

4年生手話



1年生発表



6年生発表



1月17日(金) 避難訓練 不審者対応



2月の予定

- | | |
|-----------------------------------|---------------------------------|
| 2 / 3 第4回上野地区住民自治協議会代表者会議 | 2 / 20 伊賀市交通安全推進協議会総会 |
| 2 / 4 住民自治協議会事例共有研修会 | 2 / 21 キラッと輝け！ |
| 2 / 11 建国記念の日 | 地域応援補助金補助事業審査会 |
| 2 / 12 地域まちづくり計画進行管理シート等に関する意見交換会 | 2 / 23 天皇誕生日 |
| 2 / 13 地域における生涯学習推進に係る懇談会 | 2 / 24 振替休日 |
| 2 / 14 広報部会 | 2 / 25 人権啓発草の根運動推進会議連絡会交流会(報告会) |
| 2 / 15 人権啓発草の根運動推進会議 人権講演会 | 2 / 26 フラワーアレンジメント教室 |
| 2 / 16 モルック会 | |